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Abstract

As the internet never ceases to evolve, the transition from IPv4 to IPv6 has become

quite urgent and mandatory. Nowadays, IPv4 has reached its limits and many

Internet Service Providers, enterprises are migrating to IPv6 due to its new features

and to cover the limitations of the IPv4. Different approaches for migration have

been proposed. However, each one depends on a particular scenario. Our goal is

to make a State-of-the-Art survey for transition mechanisms from IPv4 to IPv6,

by exposing a general overview about Software Defined Network (SDN) automation

with IPv6.

Résumé

Au cours de l’évolution de l’Internet, le passage d’IPv4 à IPv6 est devenu assez

urgent. Actuellement, le protocole IPv4 a atteint ses limites, de nombreux fournis-

seurs de services Internet (FAI), entreprises et utilisateurs finaux migrent vers IPv6

en raison de ses nouvelles fonctionnalités et des limitations imposées par IPv4. Plu-

sieurs mécanismes de migration ont été proposés. Cependant, chacune dépend d’un

scénario particuliers. Notre travail consiste à faire un état de l’art sur les différents

mécanismes de migration vers IPv6, en présentant une vue générale sur l’automati-

sation des réseaux définis par logiciel (SDN) avec IPv6.
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